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ACTA Nº 20 

 
 

 
------ Aos dez dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e oito, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram onze horas, com a 
seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Um……...Expediente. ------------------------------------------------------------------ 
------ Ponto Dois…Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes quatro membros do executivo, 
com a ausência do Secretário, encontrando-se fora do país por tempo desconhecido e 
motivos de ordem particular o qual comunicou a sua ausência em tempo oportuno. --------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------A pedido do Presidente, o Vogal Carlos Alberto Machado, procedeu à leitura da acta 
da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto 
Expediente. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ofício recebido da RVE – Rádio Voz do Entroncamento, sem referência e sem 

data, registado nestes serviços com o nº 423, em 02/12/2008. ----------------------------- 
ASSUNTO: Proposta de divulgação de “BOAS FESTAS”, de 07/12/2008 a 
07/01/2009, com cinco divulgações por dia = 150,00€ (cento e cinquenta euros), 
mais IVA. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade aceder à 
referida proposta. -------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da ACIS – ASSOCIAÇÃO 
EMPRESARIAL DE TORRES NOVAS – ENTRONCAMENTO – 
ALCANENA – GOLEGÃ, sem referência e data respectivamente, registado nestes 
serviços com o nº 427, em 03/12/2008. -------------------------------------------------------
ASSUNTO: “Jantar de Natal da ACIS – Convite” – A Direcção da ACIS, na 
pessoa do seu Presidente, Sr. António Pinhão Monteiro Nunes, tem a honra de 
convidar o Sr. Presidente da Junta de Freguesia para um “Jantar de Natal da 
ACIS”, a realizar no próximo dia 12/12/2008, pelas 20 horas, no Restaurante “O 
Retornado”, no Entroncamento. ------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado os presentes, 
que iria estar presente no referido jantar. ----------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo da Associação de Pais e Encarregados 
de Educação da Escola E.B. 1 Nº 3, sem referência e datado de 02/12/2008, 
registado nestes serviços com o nº 426 no dia 03/12/2008. -------------------------------- 
ASSUNTO: Apoio “FESTA DE NATAL” – A Associação de Pais e 
Encarregados de Educação, vai realizar no dia 14 de Dezembro, no Pavilhão 
Desportivo Municipal, uma Festa de Natal para 270 alunos e familiares da 
referida Escola – Pedido de apoio para aquisição de lembranças a fim de serem 
oferecidas às referidas crianças. ------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade conceder a 
importância de 150,00€ (cento e cinquenta euros), já com o IVA incluído, ao abrigo 
da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 
11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 alínea l). ----------------------------------------------------- 
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 Ofício vindo da Associação de Modelismo “ Os Pikuinhas”, sem referência e 
datado de 19/11/2008, registado nestes serviços com o nº 425, em 03/12/2008. ------- 
ASSUNTO: Comunicado sobre exposição anual, “Réplica 2009” com começo no 
próximo dia 20/06/2009 e fim no dia 21/06/2009, no Pavilhão Municipal do 
Entroncamento – Informação sobre o 10º aniversário da referida Associação o 
qual será festejado através da realização de eventos: 1º Encontro de 
Aeromodelismo do X Aniversário “Os Pikuinhas” a realizar no dia 10/05/2009, 
no aeródromo militar de Tancos: 2º Exposição/Concurso “Réplica 2009”. Face 
às despesas inerentes aos eventos a realizar pedido de apoio, que consiste no 
pagamento de Troféus no valor de 765,00€ (setecentos e sessenta e cinco euros) 
Anexo orçamento com valores dos troféus. ----------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade que fosse 
oficiado à referida Associação, informando os mesmos, que o Orçamento do ano de 
2008 se encontrava esgotado. O Orçamento para o ano de 2009 aguarda a Apreciação 
e Aprovação respectivamente, da Assembleia de Freguesia. O referido ofício deveria 
informar ainda, que no próximo ano de 2009, dois meses antes das datas previstas 
dos referidos eventos, nos enviassem recordatória sobre o exposto. ---------------------- 

 Mail recebido da Câmara Municipal do Entroncamento – Divisão de Obras 
Municipais., Eng.ª D. Patrícia Santos Louro Anacleto, datado de 04/12/2008, 
registado nestes serviços com o nº 431 em 04/12/2008. ------------------------------------ 
ASSUNTO: Construção do Edifício Sede da Freguesia – 1ª Fase – Trabalhos a 
mais – Em anexo recomendação com folha descritiva, indicação dos trabalhos a 
mais em betão armado. As quantidades foram verificadas em obra e goram 
ainda motivo para reunião com o Projectista Eng.º. Rui Domingos. Para que a 
fiscalização possa processar esta informação no controlo financeiro da 
empreitada, é necessário que a Junta nos informe que aceita o descrito no 
documento anexo. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado os presentes 
que, depois dos pareceres emitidos pela Eng.ª Patrícia Santos Louro Anacleto e do 
Projectista Eng.º Rui Domingos, respectivamente, tinha sido enviado Fax no dia 
04/12/2008, informando a Empresa Construtora JCE – Sociedade de Construção 
Civil e Obras Públicas, Ldª, sobre a concordância da Junta de Freguesia, com os 
trabalhos a mais apresentados pela referida Empresa Construtora. ---------------- 

 Ofício vindo do Instituto de Emprego e Formação Profissional de Torres Novas, 
com a referência nº 24707, datado de 04/12/2008 registado nestes serviços com o nº 
432, em 05/12/2008. ---------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Notificação da decisão de aprovação ao Projecto nº 222/POCS/08 – 
Actividade Ocupacional – Trabalhadores Subsidiados – Envio em duplicado do 
documento único constituído pela Decisão de Aprovação e correspondente 
Termo de Aceitação da Decisão de Aprovação relativo à candidatura 
apresentada em 25/11/2008 – Senhor Júlio Branquinho. ------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude de em devido tempo se 
ter procedido em conformidade. --------------------------------------------------------------- 

 Convite, vindo da Câmara Municipal (Serviços Sociais), datado de 05/12/2008, 
registado nestes serviços com o nº 436 em 09/12/2008. ------------------------------------ 
ASSUNTO: Convite para participar na Festa de Natal do Programa Reviver, a 
realizar no dia 10 de Dezembro de 2008, a partir das 14h30m, no Cine-Teatro S. 
João, com o seguinte programa: 14h30m – Espectáculo de Variedades; 16h30m 
Lanche Convívio para todos os participantes. -------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado os presentes, 
que iria estar presente. --------------------------------------------------------------------------- 
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 Ofício recepcionado nestes serviços recebido do Exmo. Senhor Dr. Luís Batista, 
Rua Antero de Quental, nº 1 – 2º Dtº. 2330-028 Entroncamento, datado de 
08/12/2008, registado nestes serviços com o nº 437, em 10/12/2008. -------------------- 
ASSUNTO: Exposição sobre as obras em curso na Capela de S. João Baptista 
das Vaginhas providas pelo Rev.do Pe. António Vicente Calado Gaspar, Pároco 
da  Sagrada Família. Estranhamente, as obras em curso estão a revelar-se um 
verdadeiro atentado ao património construído na nossa cidade, com alterações à 
traça original do edifício o qual foi construído no século XVII. ---------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e após análise do referido documento, 
deliberou por maioria que fosse preservada a traça original da referida Capela, 
embora conscientes, que não cabe à Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima 
tomar qualquer posição sobre o referido assunto. A Junta de Freguesia enquanto 
Órgão Autárquico não tem qualquer responsabilidade sobre o Património da cidade. -
----- Deliberou ainda dar conhecimento ao signatário da presente deliberação. --------- 

 Ofício vindo da ANAFRE – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE FREGUESIAS, 
com a referência CD/EM/EB/5564/08, datado de 09/12/2008, registado nestes 
serviços com o nº 438, em 10/12/2008. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: LEI DO ORÇAMENTO DO ESTADO/2009 – Lapsos, Omissões, 
Distorções, Confusões e Outros Erros – A Proposta de Lei nº 226/x (orçamento 
do Estado/2009), não acautelou a verba necessária para pagamento das 
remunerações dos eleitos em regime de permanência, Tempo Inteiro e Meio 
Tempo. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, aguardando que seja considerada a 
alteração no Orçamento do Estado, em virtude do mesmo ainda não ter sido 
publicado do Diário da República. ------------------------------------------------------------ 
------Por fim passou-se ao quarto e último ponto da ordem de trabalhos Diversos. -- 
------ O Presidente tomou a palavra a fim de dar a conhecer aos presentes, alguns 
modelos de cartões de Boas Festas, tendo sido escolhido por maioria o modelo 
elaborado pela funcionária Fátima, com a seguinte mensagem de Natal elaborada 
pelo Presidente: FELIZ NATAL – PRÓSPERO ANO NOVO: Nesta quadra festiva 
que se aproxima os eleitos da Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima, 
desejam a todos os seus concidadãos e amigos BOM NATAL. Nesta sociedade que 
pretendemos mais desenvolvida, que ela seja também cada vez mais justa e 
solidária nesta época de partilha. A Todos um Bom Ano de 2009. A mensagem 
descrita mereceu a concordância dos restantes membros do executivo. ------------------ 
------ Em seguida continuou no uso da palavra, apresentando o Aviso, para 
publicação no Diário da República, da renovação do contrato da funcionária Jacinta 
de Fátima Ferreira Pinheiro, na categoria de assistente técnico, com base no Código 
de Trabalho no Ponto nº 2 do Artigo 139º e ao abrigo do Ponto nº 3 do Artigo 14º da 
Lei 59/2008, de 11 de Setembro, aplicando como fundamentação a alínea h) do ponto 
nº 1 do Artigo 93º da referida Lei, com efeito a 06/01/2009, tendo correspondência 
remuneratória do nível aplicável à administração local, por Decreto Regulamentar 
14/2008, o qual foi aprovado pelos restantes membros do executivo. -------------------- 
------ Deu também conhecimento aos membros do executivo, sobre a aquisição de 
brinquedos para as crianças oriundas de famílias carenciadas da nossa freguesia, os 
quais importaram em (duzentos e setenta e dois euros e sessenta e oito cêntimos). ---- 
------ Para terminar alvitrou aos presentes, que a próxima reunião só se deveria de 
efectuar antes do Natal, caso houvesse necessidade absoluta. Assim, caso venha a 
haver necessidade do executivo se reunir, ficou marcada a referida reunião para o dia 
23/12/2008. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e quarenta minutos e para constar, se lavra a presente acta, que depois de 
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lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato 
Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. -------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 


